
Abwrackprämie
Beitrag von „Sittingbull“ vom 31. Januar 2009 um 18:28

Hallo zusammen,

die Prämie wird sehr gut angenommen. Hoffe nur, dass nicht zu viele noch "gute" Fahrzeuge
verschrottet werden. Was nämlich gerne vegessen wird, dass allein die Herstellung 20 % des

Gesamtausstosses an CO2 des Autolebens ausmacht .

Grüße von Stephan 
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